
Priolo.  Trasporto  studenti
pendolari,  tavolo  tecnico
Comune-Ast:  "Servizio
garantito"
Tavolo tecnico questa mattina tra i rappresentanti del Comune
di Priolo e l’Ast. Al centro dell’incontro, la necessità di
fare il punto della situazione relativa al trasporto degli
studenti pendolari, motivo di forti preoccupazioni espresse in
questi  giorni  dai  cittadini.  “Voglio  garantire  –  spiega
l’assessore Luca Campione-
che l’amministrazione comunale è vigile su tutti i fronti. Il
servizio presenta delle criticità fisiologiche, nonostante gli
8 bus messi a disposizione, con più di 480 posti a sedere a
fronte  dei  580  studenti  aventi  fatto  richiesta
dell’abbonamento”.  Non  tutte  le  scuole  avrebbero  ancora
provveduto  a  uniformare  l’orario  di  uscita.  L’azienda  dei
trasporti ha messo a disposizione degli studenti anche gli
altri autobus di linea, compatibilmente con la disponibilità
della capienza dei bus. In tempi ragionevoli dovrebbero essere
messi a disposizione nuovi bus, in sostituzione di quelli
obsoleti.
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